



DIE STERNE – AKTION

Sterne am Fenster – Hoffnungszeichen und Mutmacher

Bald beginnt die Adventszeit. Unsere Idee:

Ein Zeichen für Gemeinschaft setzen.

Die Corona - Pandemie zeigt uns,
wie verletzlich wir als Gesellschaft sind.

Corona macht uns einsamer und
es fehlt die spontane Begegnung.

Sterne bringen Licht und erhellen Dunkelheit.
Deshalb Sterne an die Fenster!

Machen Sie mit und unterstützen diese Aktion!

Besonders einfach für Sie:

- Wir haben eine kostenfreie Vorlage im Quartiersbüro (Rathaus) :
pro Haushalt 2 Vorlagen mit je 3 Sternen
⇒ Mo. bis Do. zwischen 8:30 – 12:00 Uhr
- Sie benötigen mehr? für Ihren Verein, die Schule, den Kindergarten, den JugendClub oder andere Einrichtungen?
- Sie sind schlecht zu Fuß? Kein Problem:
⇒ Ihre Anfrage: telefonisch 07253/940267 oder per Mail
cornelia.burchardt@caritas-bruchsal.de
- Bestellungen per Mail bis zum 6. November 2020
- Sie können die Vorlage auch kopieren und Schablonen herstellen, oder eigene Vorstellungen verwirklichen
- **Hauptsache: Sterne ans Fenster**
- **Begeisterung teilen:** Machen Sie Fotos und schicken Sie diese an: cornelia.burchardt@caritas-bruchsal.de

DIE STERNE - AKTION in Kronau - organisiert durch das Quartiersmanagement des Caritasverband Bruchsal e.V. in Kooperation mit der Gemeinde Kronau